



Nota de Prensa previa



EL COLEGIO DE LA PRESENTACIÓN DE GRANADA ACOGERÁ LA VII CARRERA SOLIDARIA PARA AYUDAR A VENEZUELA.

El próximo viernes 31 de marzo, se celebrará la **séptima edición** de la carrera solidaria contando con el apoyo de toda la comunidad educativa del centro con el firme propósito de ayudar a Venezuela en el proyecto "**Semillas solidarias**".

Los participantes son: el alumnado (de los 3 a los 17 años), profesores, seños, padres, madres, estudiantes en prácticas, religiosas... Sin duda habrá un gran ambiente festivo y se respirará la **colaboración** de todos. Para la causa, han abonado una inscripción y algunos cuentan con sus propios patrocinadores que les incentivan económicamente.

El cartel está diseñado por profesorado del centro y este año como **novedad** habrá entrega de medallas de "oro, plata y bronce" a los primeros clasificados de cada categoría (por edad y sexo). El diseño de la medalla ha sido a cargo del alumno Carlos Molina, ganador del concurso realizado en la asignatura de Tecnología y Digitalización, y la impresión se ha llevado a cabo en una impresora 3D del colegio, con la ayuda de su profesor.

Igualmente se cuenta con el inestimable apoyo de la empresa **Global Tempo** que se encarga de la logística e infraestructura proporcionando todo lo necesario para crear un gran evento (arco de meta, alfombra, carpa, chip para los corredores, pódium...) además de la elaboración de las **600 camisetas** que ya se han entregado y que vestirán ese día los corredores para vivir una jornada festiva.

A esto se añade el alumnado de 4 ESO, que participan activamente con la organización, desempeñando diferentes roles similares a los del **voluntariado** (animación, control de espacios, de recursos, cartelería, promoción...).

Este año de nuevo, las **familias** que tuvieran un negocio o empresa y quisieran colaborar en la carrera, lo han podido hacer con donaciones en forma de **patrocinio**. Ha habido una muy buena respuesta a esta iniciativa superándose la de la pasada edición.

Tanto el **departamento de Educación Física** como el de **Pastoral** se coordinan con el resto del profesorado y PAS para entre todos lograr el objetivo de que la carrera salga bien y que los niños disfruten con esta actividad.

VII CARRERA SOLIDARIA 2023			
9:15h	Manifiesto e inauguración		
9:30h	1ESO	11:15h	2bach
9:45h	2ESO	11:30h	3EPO
10:00h	1EPO	11:45h	4EPO
10:15h	2EPO	12:00h	5EPO
10:30h	3-4 años	12:15h	3ESO
10:45h	5 años	12:30h	6EPO
11:00h	1Bach	12:45	4ESO
13:00h	Entrega de premios		
13:30h	Carrera Padres/profes		

Lo recaudado se destinará al Proyecto **SEMILLAS SOLIDARIAS**, a favor de familias campesinas de Mérida, Venezuela. Las hermanas de la Presentación de aquella comunidad están desarrollando este Proyecto que dotará a una comunidad de 9 familias (unas 60 personas entre niños y adultos) e impulsará su desarrollo a través del autoabastecimiento de alimentos y de productos del campo para la venta. De esta manera se fortalecerá la seguridad alimenticia promoviendo la sistematización de cultivos sostenibles y el uso de las tierras productivas que actualmente se encuentran sub-utilizadas. El planteamiento es la utilización de espacios cultivables cercanos a la vivienda familiar, **que garantice alimentos para el consumo familiar y comercialización** de los mismos para contribuir en los ingresos familiares y a la adquisición de insumos para su diversificación.

Se realiza por tanto una campaña de **sensibilización** que muestra las necesidades de aquellos que lo pasan peor, uniéndose como Familia de la Presentación, a esta campaña solidaria. Una más de las que se organizan durante el curso académico. Además, el día de la carrera, antes de comenzar, se leerá un **manifiesto** que abrirá el evento.

Uniendo la educación con la misión de que, en el futuro, los escolares pasen a ser adultos sensibles con las injusticias y comprometidos con la construcción de un mundo más humano y fraterno.

“La Presentación somos una familia religiosa y educativa que nacimos en Granada, 1880 y actualmente estamos presentes en España y América Latina. Nuestros alumnos crecen educándose y tratándose como familia de la Presentación. Este es el motivo por el que en cada curso organizamos diferentes proyectos de Aprendizaje y Servicio en nuestros colegios para ayudar al resto de la familia y en concreto a los más necesitados”.

La idea surgió en 2016 para impulsar los proyectos que la Congregación de la Presentación tiene en activo. La carrera al principio se desarrolló en sus dos primeras ediciones en los Paseillos de Fuentenueva contando con la colaboración del servicio de deportes de la UGR que gustosamente cedió su espacio. La tercera, cuarta y sexta edición pasó a celebrarse en la pista de atletismo del Estadio de la Juventud que dio también todas las facilidades para que pudiera tener lugar y crecer. La quinta fue en el colegio debido a la pandemia.

[Web del colegio](#)

[SEXTA CARRERA SOLIDARIA ¡Por la Escuela Hogar! - Vídeo resumen de 2'](#)

[QUINTA CARRERA SOLIDARIA: ¡Por Venezuela! /// Radio](#)

[CUARTA CARRERA SOLIDARIA: ¡Volvemos a correr por Venezuela!](#)

[TERCERA CARRERA SOLIDARIA: "Corremos por Venezuela"](#)

SEGUNDA CARRERA SOLIDARIA: "Paso a paso por la Escuela Hogar MADRE TERESA" SE DEDICÓ A LA ESCUELA HOGAR QUE HAY EN GRANADA EN C/ San Juan de los Reyes (Granada)

[PRIMERA CARRERA SOLIDARIA "Proyecto Cares" /// Vídeo](#)

VII CARRERA SOLIDARIA



corremos
por
VENEZUELA



Viernes 31 Marzo 2023
Instalaciones deportivas del colegio

Patrocinado por

